



SERVE TO CHANGE LIVES

奉仕しよう
みんなの人生を豊かにするために

2021~22年度テーマ

国際ロータリー 第2670地区

Rotary



中村ロータリーカラブ

例会記録 (2021~2022)

会長/井上克彦

幹事/嶋村晃

会報委員長/島本正人

創立/昭和38年10月2日

例会日/水曜日 12:30~13:30

例会場/新ロイヤルホテル四万十

事務所/四万十市中村小姓町46番地 中村商工会館2F

TEL 0880-35-4551 FAX 0880-35-4553

●ホームページ <http://www.nakamura-rc.com/>

週報 No.2675

第2806回 令和3年9月22日 (曇り)

本日のプログラム: 会員増強・クラブ研修リーダー育成セミナー報告

9月29日(水) : 美化ゾーン野外例会

10月6日(水) : 会員スピーチ

【会長挨拶】井上克彦会長

- 皆様こんにちは。18日の会員増強・地区研修リーダー育成セミナーご参加の皆様ご苦労様でした。非常に有意義なセミナーだったと思います。
- 東ガバナーの公式訪問、そして随行の皆様ご苦労様です。先日、香川県の善通寺RCへ随行した白木(久)会員が、まるで水戸黄門の全国行脚のようだと言っていました。
- 人生には「笑い」と「涙」があります。
 $8 \times 8 = 64$ (ハ、ハ 笑う)、 $4 \times 9 = 36$ (シク、シク 泣く) 合計で100となります。不幸に見舞われた時は、これ以上の悲しみはないと思っても、残り64%は笑う人生があります。どんなに辛いことがあっても、その後、必ず楽しいことが待っているという事ですね。



【幹事報告】嶋村晃幹事

- ガバナー事務所より
熱海豪雨災害支援金協力のお礼
地区内クラブより2,237,266円集まり、地区の緊急災害援助準備金とあわせて3,237,266円送金しました。
- 高知第Ⅱ分区ガバナー補佐より
本年度高知分区の会員名簿送付のお知らせ
- 地区R財団委員会より地区補助金セミナーフラッシュ開催のお知らせ
 12/11 (土) リーガロイヤルホテル新居浜
 12/18 (土) 徳島グランヴィリオホテル

【委員会・会員発言】

■田辺地区大会実行委員長

10/22 (金)・23 (土) の2日間で開催します。22日は記念ゴルフ大会、23日は本会議となっています。21日と22日、宿泊で参加できる方は、FAXで回覧しますのでご協力をお願いします。



《本日のプログラム》 地区会員増強・クラブ研修リーダー育成セミナー報告



■弘内英一郎会員

9月18日の会員増強セミナーに参加しました。東ガバナーはじめ、歴代パストガバナー、そして講師の皆様をお迎えして開催しました。コロナ禍により、大半はオンライン（ZOOM）参加での開催となりました。

会員増強セミナーは、RI2570地区パストガバナー、東京飛火野ロータリークラブの水野功様を講師としてお迎えしました。水野さんは東京生まれの東京育ちで、慶應義塾大学出身で、現在は千代田運輸（株）の代表取締役です。ロータリーに関しては、RI研修リーダーや（公財）米山記念奨学会副理事長、また今年開催された日本のロータリー100周年実行委員会事務局長を務めています。

基調講演のテーマは「参加して行動してロータリーを楽しみ、仲間を増やそう」という事で、本年度シェカール・メータRI会長の「奉仕しようみんなの人生を豊かにするために」のテーマのお話など今後のロータリーがどうあるべきか説明していただきました。最後に、日本のロータリーの現状と課題については、クラブ会長のリーダーシップに従い、会員が同じベクトルに向かって活動することが大事と話されていました。



■井上克彦会長

本年度会員増強・クラブ研修リーダー育成セミナーに出席しました。クラブ研修リーダー育成セミナーの講師はRI第2680地区パストガバナーで加古川中央ロータリークラブの矢野宗司様にお越しいただきました。矢野様は学習塾を経営していて、スピーチ内容が分かりやすく大変勉強になりました。

まずは、クラブのメンバーにいかにやる気を起こさせるか！「火をつける」事に例えていました。「燃えるもの」（お金）「発火点」（時間）「新しい空気」（心）ということです。

また、水車のたとえ話で、水車の下半分は水の流れに従わなければ回りません。上半分はその流れに逆らう方向へ向かいます。「半分従い、半分逆らう」という原理によって水車となります。人間社会においても従う事も必要ですが、逆らう事も忘れてはいけないということだそうです。ロータリーのリーダーも一方的に押し付けるのではなく、人の話を聴きながら、自分の意見も言う、その相互関係の中から信頼感が生まれてくると話されていました。

大変有意義なセミナーでした。



公式訪問随行報告

■一藤勝之会員

9月10日、花岡ガバナー補佐と合流し琴平RCを訪問しました。例会場は、金毘羅宮の旧社務所で非常に眺めの良い場所でした。琴平RCは、本年創立60周年を迎えます。会員数13名で、小規模クラブですが、会員増強も大事だが、現在は退会防止に努めているそうです。

事業としましては、地域に根ざした社会活動を心がけているとの事です。琴平高等学校のボランティアサークル「とらすK」への支援、カンボジアの児童養護施設、スナーダイ・クマエヘパソコンを寄付するなどの支援を行っています。また、地域の保育園児と一緒に金毘羅宮神苑への桜の木の植樹や、金毘羅宮例大祭奉納奉賛行事にも参加しているそうです。

【ニコニコ箱】

大杉（幸）会員：18日に行われた第2670地区セミナーに、大塚代表幹事、田辺副代表幹事はじめご出席の皆様お疲れ様でした。

【出席報告】

- ・会員総数51名（免除会員6名）

- ・本日の出席/29名 71.0%

- ・先週の訂正 MU3 81.0%→90.0%